

**Compte Rendu Assemblée Générale Ordinaire  
Association TouCaen Roller  
Jeudi 16 octobre 2025**

Lieu : le 1901,Maison des Associations de Caen

Début de la réunion : 20h

Adhérents au 16/10/2025: 80 (quorum: 27)

Nombre de présents : 23 adhérents et 1 non adhérent soit un total de 24 personnes

Nombre d'adhérents représentés (pouvoirs distribués + représentant légal) : 52 dont 29 pouvoirs - pas d'adhérents représentés par le représentant légal.

Soit un nombre de voix : 52

Le quorum étant atteint, les co-présidents ouvrent la séance.

Ordre du jour :

1. Approbation du Compte rendu de l'Assemblée générale du 17 octobre 2024 (disponible sur notre site internet),
  2. Présentation de l'équipe pédagogique, du programme des cours - passage des roues
  3. Présentation des Randonnées du mardi,
  4. Présentation des activités effectuées au cours de la saison 2024/2025 et des projets pour la saison 2025/2026,
  5. Présentation du rapport moral. Vote.
  6. Présentation et approbation des comptes clos au 31/08/2025 et du budget pour la saison 2025/2026. Vote.
  7. Élection des membres du Comité Directeur.
  8. Questions diverses.
- 

Pendant l'Assemblée Générale, un apéritif dînatoire permet aux membres de participer aux échanges en profitant des friandises qui leur sont offertes.

Claire-Marie, Delphine, Laëtitia et Pauline animent tour à tour la soirée.

Jérôme est le secrétaire de séance.

## **1. APPROBATION DU PV ASSEMBLEE GENERALE DU 18/10/2024**

Le PV de l'Assemblée Générale du 18 octobre 2024 est adopté pour 51 membres, 1 personne s'abstient.

## **2. PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE, DU PROGRAMME DES COURS ET PASSAGE DES ROUES**

### **2.1. Les cours**

*Jérôme M présente l'organisation des cours de la saison dernière.*

Tout au long de la saison, les cours sont organisés autour des 5 fondamentaux du roller : se diriger, freiner, sauter, se retourner, se déplacer.

Une séance type se compose d'un échauffement en basket puis de 4 à 6 ateliers en roller. La majorité du temps un jeu est également organisé pour mettre en application les exercices vus pendant la séance. On termine par des étirements.

Chaque cours est adapté en fonction des niveaux de chacun.

Les cours ont été dispensés lors de la saison 2024/2025 par 2 initiateurs: Jérôme M et Julien, ils ont leur Brevet d'Initiateur Fédéral.

A 2, il est difficile de maintenir les cours, une campagne de recrutement a été lancée et est toujours en cours pour pérenniser les cours au sein du club.

Julien a annoncé sa décision d'arrêter de donner des cours à la fin de la saison.

Jérôme Q, nouvel adhérent de la saison, s'est proposé dès son arrivée pour devenir initiateur. Il a commencé à assister les initiateurs et a dispensé des cours lors de l'absence des initiateurs sur la 2ème partie de la saison (4 samedis). Il prend la relève de Julien le samedi matin pour cette nouvelle saison.

Stéphane G a également proposé son aide et a commencé à participer aux cours du samedi.

Pour la saison à venir, la ligue propose une formation BF1 à laquelle Jérôme Q va participer cette année. Une formation BFIA (assistant) est aussi proposée mais il n'y a que nos 3 TouCaen intéressés, la formation est donc en suspens pour le moment.

Devenir initiateur "C'est pas un effort, c'est un plaisir" dixit notre nouvel initiateur!

## **2.2. Les roues**

*Jérôme M présente les roues.*

Le samedi 29 mars 2025, de 9h15 à 12h45 nous avons organisé un passage des roues jaunes, vertes et bleues. 3 initiateurs étaient présents pour faire passer les roues, aidés de 2 adhérents pour l'installation des parcours et de bénévoles pour la tenue de la partie "administrative". 13 adhérents (15 inscrits) étaient présents pour passer au total 22 roues sous les applaudissements de copains du club venus les encourager. Cette matinée a permis aux adhérents qui le souhaitaient de se rendre compte de leur niveau de roller grâce aux parcours de difficultés croissantes définis par la FFRS.

- 9 / pour la roue jaune - 100% de réussite
- 9/ 9 pour la roue verte - 100% de réussite
- 4 / 4 pour la roue bleue - 100% de réussite

Nous félicitons tous les adhérents qui se sont lancés dans l'aventure des roues.

Une matinée qui s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur avec quand même parfois un peu de stress chez certains patineurs.

Ceux qui n'ont pas arrêté de la matinée, ce sont nos initiateurs : Jérôme M, Julien et Raphaël, sans qui tout cela n'aurait pas été possible. Ils ont été grandement aidés de Jérôme Q et Rodolphe sur la piste et de Claire-Marie, Delphine et Pauline à l'accueil et à l'administratif.

Pour la saison 2025/2026, le passage de roues est prévu le samedi 28 mars.

## **3. PRÉSENTATION DES RANDONNÉES DU MARDI**

*Pauline présente les randonnées du mardi proposées aux adhérents.*

Les randonnées du mardi sont organisées grâce à Didier et Pauline qui sont animateurs randonnée, aidés par Serge, Alexandra et Claire-Marie.

Pour la saison 2024/2025, nous avons proposé différents types de randonnées une semaine sur 2 des randonnées tremplin et des randonnée sportives/loisirs :

- la randonnée "loisir", qui permet de se lancer sur des randonnées sans grande difficulté de 13 à 21 kms.
- la randonnée "tremplin", qui va à un rythme plus soutenu que la randonnée loisir avec un peu plus de difficultés et de kilomètres.
- la randonnée "sportive", où le nombre de kilomètres (22 à 27 kms) et les difficultés de parcours sont plus importants.

Dans les faits, les choses ne sont pas figées car nous nous adaptons aux contraintes météorologiques, à la disponibilité des animateurs rando et aux randonneurs présents.

L'objectif est de permettre aux adhérents d'évoluer tout au long de l'année.

Cette année, 25 mardis soirs ont permis de sortir en rando et de réaliser plus de 740km à travers l'agglomération caennaise avec la répartition suivante:

- 10 randonnées loisirs (201 km) et 10 randonnées sportives (264 km) en parallèles,
- 14 randonnées tremplins (274km)
- 1 randonnée pour tous: la randonnée de Noël

**Il est rappelé que le club a pour objectif de faire de la randonnée et d'amener tout le monde à sortir.**

Pendant les vacances, les adhérents organisent des randonnées "sauvages" entre eux. L'organisation de ces rando passe par un groupe de discussion sur une messagerie non gérée par le TouCaen. Des personnes extérieures au club sont sur ce groupe. Les rando sauvages ont déjà permis d'amener de nouveaux adhérents.

## **4. PRÉSENTATION DES ACTIVITÉS EFFECTUÉES AU COURS DE LA SAISON 2024/2025 ET DES PROJETS POUR LA SAISON 2025/2026**

Depuis maintenant 6 ans, au TouCaen, la saison commence par la présence du club à Place aux Assos. Le samedi 7 septembre 2024, 8 membres du codir (élus + initiateurs) et 8 adhérents se sont relayés pour renseigner les potentiels futurs adhérents. Suite à leur passage sur le stand, des visiteurs sont venus faire des séances d'essai. C'est aussi un moment où les anciens passent dire bonjour !

### **4.1. Les animations cours/rando lors des séances hebdomadaires**

*Adrien, Jérôme Q et Benjamin et Claire-Marie présentent les animations organisées tout au long de la saison sportive pendant les séances du mardi et du samedi pour les adhérents du club.*

- Ateliers flocage - 19 octobre 2024**

Durant cette saison, il y a eu 1 atelier flocage le samedi 19 octobre 2024 de 10h à 17h mobilisant 23 personnes pour floquer 30 T Shirt. Comme l'an dernier, afin de gagner du temps le jour J, des "pochettes" à écheniller avaient été distribuées en amont pour anticiper une grosse partie de l'échenillage.

La majorité des bénévoles présents participait pour la première fois. Ils étaient accompagnés par des habitués pu distribuer les T-shirt après les vacances de la Toussaint.  
qui ont transmis leur savoir-faire pendant la journée.

Nous avons

Les ateliers flocage pour réaliser les tee-shirts de la saison 2025/2026 est prévu mardi 21 et mardi 28 octobre 2025. Il se pourrait qu'une commande de sweats suive.

- Ateliers bricolo - mardi 22 octobre 2024**

L'atelier bricolo a été mis en place à l'initiative d'un nouvel adhérent, sur un créneau de vacances où le TouCaen ne proposait pas de cours. Une vingtaine d'adhérents était présente et trois d'entre eux ont donné leurs trucs et astuces pour entretenir les rollers.

Nous souhaitons renouveler l'opération durant la prochaine saison.

- **Randonnée de Noël - mardi 18 décembre 2024**

C'est une randonnée où tous les adhérents sortent ensemble et parcourent quelques kilomètres. Les festivités de Noël ont commencé lors du dernier cours du samedi de l'année 2024 avec une Cake Party pendant la séance animée par Julien.

Elles se sont poursuivies mardi 18 décembre avec la "rando pour tous" où une quarantaine d'adhérents a pu profiter des illuminations de la Ville de Caen. Une pause vin et chocolat chaud a été réalisée sur le marché de Noël. Nous avons ensuite enchaîné avec quelques tours de piste à la Halle des Granges avant de nous retrouver autour de la cake party qui s'est déroulée dans la salle de réunion Hélitas. De nombreuses gourmandises ont été confectionnées par les adhérents.

La prochaine randonnée de Noël aura lieu le mardi 16 décembre 2025. Une cake party sera aussi proposée le samedi avant les vacances de Noël.

- **La chandeleur - samedi 1er et mardi 4 février 2025**

Avec un peu d'avance nos adhérents se sont retrouvés autour de crêpes, sucre et confitures à la fin de la séance du samedi 1er février pour fêter la chandeleur.

La tradition s'est poursuivie le mardi 4 février où 40 gourmand-e-s se sont retrouvés à la fin de la séance pour déguster les crêpes réalisées par les adhérents.

L'édition 2025 fut un bon cru, merci encore à nos adhérents pour leur implication lors des animations proposées.

- **Pique-Nique de fin de saison - mardi 24 juin de 19h à 22h30**

Cette année, il s'est déroulé derrière la halle des granges. Nous avions, en solution de repli en cas de pluie, la salle de réunion Hélitas.

Nous étions une quarantaine à nous réunir, il faisait beau et chaud. C'était très sympa !

La saison 2025/2026 se clôturera sans nul doute par un pique-nique avec nos adhérents.

## 4.2. Les randonnées publiques

*Présentation par Pauline*

- **Rando "Ville de Caen" - dimanche 15 septembre 2024**

Une randonnée pour découvrir la ville était prévue le 15 septembre, en co-organisation avec la Ville de Caen. La randonnée affichait complet mais elle n'a pas pu avoir lieu à cause de la blessure de l'animatrice.

- **Rando halloween - jeudi 31 octobre 2024**

La 1ère boucle de 6 km a rassemblé 43 participants (dont 9 staffeurs) et la deuxième (7km), 28 participants. Des morts vivants à roulette ont erré dans les rues de Caen. Tout y était, les bonbons,

les costumes, la brume et tout ça dans la bonne humeur. Cette randonnée a attiré des patineurs d'autres clubs normands et il y a eu de l'entraide. Il était bien d'avoir 2 staffeurs à la queue pour dissuader les conducteurs qui voulaient faire du forcing.

La prochaine rando publique Halloween est programmée le vendredi 31 octobre 2025 avec 2 boucles.

#### • **Soirée téléthon - samedi 30 novembre 2024**

Ce fut une nouveauté cette année, afin de ne pas dépendre des aléas de la météo et de pouvoir récolter le plus de dons possible au profit de l'AFM Téléthon, il a été décidé d'organiser une soirée à la Halle des granges plutôt qu'une randonnée. Cette soirée a été relayé grâce à l'interview par une journaliste d'Ici Normandie. Cette soirée fut une vraie réussite. Elle a réuni 50 personnes dont 9 bénévoles. Les participants ont pu venir en famille. La soirée s'est déroulée en toute convivialité avec de la musique, des ateliers jeux et une initiation au Roller Dance. La vente de gâteaux et boissons ont permis de récolter 51.60€ et les dons 231€.

Le club a offert le repas (pizzas à partager) aux bénévoles afin de les remercier de leur présence durant toute la soirée (accueil, organisation, animation).

La prochaine soirée téléthon est prévue le samedi 6 décembre à la Halle des Granges ou le dimanche 7 décembre après-midi selon sa disponibilité ou non le samedi soir.

#### • **Rando galette - dimanche 26 janvier 2025**

La rando n'a pas pu avoir lieu à cause du mauvais temps mais l'alternative d'avoir le manège Canada a pu permettre d'accueillir les participants souhaitant pratiquer tout de même en intérieur. Des jeux ont été proposés, slalom, jeux de balles, relais. Nous étions 13 personnes. Une communication sur l'alternative serait bon d'être faite pour permettre la continuité de nos animations d'hiver même en cas de pluie.

#### • **Rando Carnaval - dimanche 16 mars 2025**

Pour ces randonnées, il était proposé aux participants de venir déguisés. Des déguisements et bonne humeur étaient présents. Cependant le vent frais présent a sûrement dissuadé des personnes à venir. Malgré tout, 2 randonnées ont été proposées:

- une première boucle de 6 km a réuni 26 personnes dont une dame qui est venue pour la première fois avec sa fille, elle a connu l'événement via les réseaux sociaux. Des adhérents y faisaient également leur 1ère rando en ville, ils ont apprécié pouvoir rouler en sécurité. Quelques rares participants ont joué le jeu. Deux randonnées étaient proposées:
- pour la 2ème boucle de 19km, 19 patineurs étaient présents. Il y a eu un abandon.

#### • **Rando “Les TouCaen débarquent” - vendredi 6 juin 2025**

Une randonnée de 13 km parcourant des lieux chargés d’histoire tels que le Mémorial et la place Canada a permis de partager des anecdotes historiques qui ont été très appréciées.

Le temps ne nous a pas aidé à rassembler plus de personnes (19 malgré la petite pluie!). Le retour du groupe semble positif et nous pourrions envisager d’autres thématiques pour diversifier l’attrait de nos rando publiques.

#### **4.3. Les évènements organisés et co-organisés par le TouCaen Roller**

##### • **Journée “Entre Terre et Mer” - jeudi 1er mai 2025**

*Claire-Marie et Laëtitia présentent l’événement.*

Cette année, le TouCaen a décidé de refaire une journée “Entre Terre et mer” à l’ancienne, c’est à dire, 100% club ou presque. Ce fut une belle journée ensoleillée où près de 70 personnes se sont retrouvées pour le traditionnel pique-nique apéro local en collaboration avec le Quai d’Harcourt, qui, comme chaque année, nous a réservé un accueil chaleureux.

Ce fut une édition avec des distances modulables allant de 12 à 120 km:

- 120 km entre Clécy et Ouistreham: 23 rollers et 5 vélos au départ, 11 ont fait la totalité (VIP présents: 1 Squale, 3 RAO et 7 R&C)
- 48 km: plus de 25 personnes au départ
- 12km : 18 participants au départ avec un public plutôt familial

Nous pensons réitérer cette journée en 2026, la date n'est pas encore définie.

#### **4.4. La participation des TouCaen aux évènements extérieurs**

##### • **Festi Loire Roller - samedi 30 septembre et dimanche 1er octobre 2024**

*Laëtitia présente l’événement.*

Il y avait 6 participants du TouCaen pour cette nouvelle édition. Cela fait maintenant 4 ans que des TouCaen participent à ce weekend. Il s'agit d'un weekend qui regroupe deux rando vertes en région Nantaise.

Pour cette édition, les TouCaen ont parcouru au minimum 50km pour la rando Loire. Il y avait une boucle optionnelle de 6km à faire avant le repas. La journée s'est passée sous le soleil.

Après une pluie durant toute la nuit, le groupe de TouCaen a décidé unanimement de ne pas aller rouler. En partant du camping, une de nos voitures a croisé le départ de la randonnée (avec un circuit adapté en raison des contraintes météorologiques) . Le groupe a profité de temps libre à Nantes pour visiter un musée et manger ensemble au restau avant de reprendre la route pour

Caen. : rando Loire de 53 km le samedi, rando Loire Vignes de 56 km le dimanche. A cela s'ajoute une rando de 9km le samedi soir pour découvrir la ville de Nantes à roller.

Un groupe de TouCaen Roller a participé à l'édition 2025, nous vous en parlerons lors de la prochaine AG du club.

- **Le Raid Téléthon - samedi 30 novembre et dimanche 1er décembre 2024**

*Teddy et Joris présentent l'événement.*

Cette année, le parcours était à 100% dans l'ex Haute-Normandie. Il s'agissait de réaliser 150 km entre Darnétal et Le Havre.

Il y avait 10 participants "roulants" du TouCaen, 2 nounous et 2 roulants hors TouCaen ayant bénéficié de l'organisation du club.

La randonnée a rapporté environ 1700€ pour l'AFM Téléthon.

Pour participer à cet événement, les participants louent habituellement des véhicules 9 places avec crochet, ce qui implique des frais. Il n'est actuellement plus possible de trouver ce type de véhicules là où le club allait auparavant. Grâce à un nouvel adhérent, un partenariat a eu lieu avec les établissements Jacqueline Camping Car qui nous ont gracieusement prêté un véhicule 9 places avec crochet pour nous aider à participer à cet évènement solidaire.

Il est à noter que lors de cette édition, 4 TouCaen participaient pour la 1ère fois!

L'ambiance entre les groupes fut très bonne avec un soutien mutuel. Chacun a pu se dépasser physiquement et mentalement pour relever ce défi pour une bonne cause.

A noter que notre 1ère étape était en direct sur France Bleu Rouen qui nous attendait avec impatience!

Pour les prochaines éditions, il nous faut absolument trouver de nouvelles nounous !

Le projet 2025 est de parcourir 130 km en 7 étapes entre Le Havre et Criel-sur-Mer (76).

- **Roll'athlon - dimanche 15 juin 2024**

*Claire-Marie présente l'événement.*

3 TouCaen ont participé à la Roll'athlon à Seyssel, 2 à roller et 1 bénévole à vélo. Cette rando course de 103 km se déroule sur les départements de Savoie/Haute-Savoie et Ain. Un TouCaen participait pour la 1ère fois. Être bénévole à vélo permet d'accompagner les coéquipiers à roller sur une partie du parcours. Durant le weekend, les TouCaen étaient avec les copains normands (team Téléthon du groupe "Rando roller Normandie" des clubs de Crocodiles de Cléon, Roller Louviers Club, Rollers à l'Ouest et Les Squales de Saint Lô.

Tout le monde est satisfait de sa journée. Il n'y aura pas d'édition en 2026. Rendez-vous en 2027 ! Un adhérent qui participe à la majorité des randonnées sportives de la saison peut participer à cet évènement, c'est un très bon entraînement.

- **Rando Verte “Côte d'Amour” à Pornichet - dimanche 23 juin 2024**

*Laëtitia présente l'événement.*

11 TouCaen et assimilés ont participé à cette rando verte de 55km, niveau bleu, au départ de Pornichet. Nous avons pique-niqué au port de La Turballe. La 2ème partie de la boucle se fait en longeant la côte, c'est très agréable. Ces randonnées sont l'occasion d'échanger avec d'autres randonneurs en France. Ce n'est pas trop loin de Caen pour ceux qui ont un week-end de 2 jours. La randonnée roller était le dimanche. Le samedi, une partie des TouCaen a fait une rando de 20km en longeant la côte. L'occasion d'échanger tout en marchant avec une pause pique nique au bord de la plage. La soirée s'est clôturée avec un barbecue au camping le samedi soir ainsi qu'une balade nocturne à la plage. Le camping que nous avions choisi (camping du Bugeau à Pornichet) disposant d'une piscine, il a été possible d'aller s'y détendre avant le barbecue.

La prochaine édition devrait avoir lieu le 7 juin 2026. On aurait souhaité y venir plus nombreux en se servant de cet évènement comme un weekend de cohésion entre TouCaen mais cela ne nous paraît pas une bonne idée pour cette année pour cause de Marathon de la Liberté de Caen tombant le même weekend. On réfléchit à l'organisation d'un autre évènement.

- **Les 24h du Mans - samedi 12 et dimanche 13 juillet 2024**

*Myriam et Teddy présentent l'événement*

Cette année, il y avait 2 équipes présentes :

- **Caen ça roule** : une équipe de 7 patineurs 100% TouCaen L'équipe a fini 208 ème au scratch avec 103 tours soit 431 km parcourus. Ce sont les 65ème de la catégorie prestige.
- **Roller Rangers** une équipe de 6 patineurs (4 TouCaen + 2 hors club). - L'équipe finit 96 ème au scratch avec 127 tours soit 531 km - C'est la 24ème place de la catégorie Enduro

Cette édition a été une découverte pour 7 TouCaen sur les 11 engagés ; cette expérience leur a permis de découvrir cette course mythique avec un grand plaisir.

L'édition 2026 est prévue les 11 et 12 juillet 2026.

## **4.5. FORMATIONS**

### **• La formation staffeurs**

*Pauline et Jérôme Q présentent la formation.*

Cette formation a pour but de former les staffeurs actuels de nos randonnées publiques. Après une première vague de formation sur la saison précédente, deux nouveaux staffeurs ont pu profiter de la formation Niveaux 1 et 2. Cette formation est organisée par la Ligue de Normandie de Roller & Skateboard et c'est le TouCaen qui a accueilli la formation début novembre 2024. Nos 2 TouCaen étaient entourés de "stagiaires" venant des clubs de Saint Lô, Evreux, Alençon et de la "région" de Rouen et du Havre.

Après une partie théorique le samedi en salle, le dimanche matin a été l'occasion de mettre en pratique dans les rues de Caen. Ce temps de formation entre clubs normands est aussi un moment d'échanges entre patineurs de la région et peut permettre de rassembler encore plus de pratiquants autour de la randonnée roller. Les diplômes des participants figurent dorénavant sur rolskanet.

Une formation staffeur est prévue le 11 novembre prochain. 1 TouCaen est inscrit. Nous attendons la validation de la formation par la ligue. 2 TouCaen se sont manifestés comme intéressés pour participer à la formation lors de l'AG.

## **4.6. LE BÉNÉVOLAT**

*Delphine présente ce qui a été fait pour remercier nos bénévoles de la saison 2025/2026.*

Cette année encore le TouCaen Roller mettait à l'honneur ses bénévoles de la saison. Une journée au bord de l'Orne était organisée le dimanche 22 juin 2025.

Les 47 bénévoles de la saison ont été invités, 25 d'entre eux étaient présents.

Le matin, quelques sportifs ont fait la descente de 7km entre Saint Rémy Sur Orne et Thury-Harcourt en canoë.

Nous nous sommes tous retrouvés le midi pour un pique nique à la base nautique "Thury Plein Air".

L'après-midi, la descente en canoë de 9 km entre Thury Harcourt et le pont de Brie était au programme. Quelques autres participants ont longé la voie verte de la Suisse Normande en roller ou à vélo pour suivre le groupe le long de l'Orne.

La descente de l'après-midi des 17 bénévoles qui ont participé a été prise en charge par le club (18,9€ par bénévole soit un total de 321,30€).

Le Club a également offert jus de fruits, cidre et bière ainsi que quelques gâteaux pour l'apéro. Des brasillés et des bonbons ont été partagés pour le goûter.

Pour la saison 2025/2026, nous souhaitons renouveler ce type d'action de remerciements que nous trouvons importante pour valoriser l'engagement des bénévoles pour le club.

## 5. PRÉSENTATION DU RAPPORT MORAL

*Rapport moral réalisé et lu par Claire-Marie et Pauline.*

*Chers membres, chers passionnés des roulettes, chers amis, et chers podologues...*

*C'est avec les jambes courbaturées mais le cœur léger que nous vous présentons le rapport moral de TouCaen Roller pour l'année écoulée. L'objectif statutaire est simple : apprendre et pratiquer le roller ensemble. En réalité, nous avons aussi beaucoup rigolé, souvent mangé, et occasionnellement, réussi à rouler avec style.*

### I. Le Bilan des Activités : Entre Glisse et Glissade

*L'année a été riche en événements, prouvant que même sans neige, on peut faire des sports de glisse intenses.*

- **Les Rando**s “les aventuriers du bitume perdu” : l'un de nos moments phare de la semaine ! Le challenge a été d'accomplir plus de 700 kms au sec. Mission accomplie à 90 % si on considère les doigts de Didier, l'épaule de Benjamin et Serge qui va bien au-delà avec ses multiples tours de rond-point...
- **Les Cours "Équilibre et Dignité" et non "Chute et Châtiment"** grâce à nos formidables initiateurs Jérôme's et Julien.

*Cette saison, on a tout donné : entre les événements extérieurs promus par Laetitia et les rando publiques pilotées par Pauline et Marion, on a prouvé qu'on savait transpirer à Caen et ailleurs... mais toujours avec convivialité!*

**Pour preuve, le bilan chiffré :**

- Nombre de roues changées : **256 selon la préfecture** (preuve d'une usure saine et non d'une négligence criminelle).
- Nombre de « Plaques, trous, grattons, câbles ! » entendus : **Incalculable** (mais toujours crié avec affection par Didier).
- Et aussi 57 litres de WD 40, 98 pansements anti-ampoules, 15 tubes de nok, 654 crêpes, 1M 290 000 M&M's, 20 heures de codir...

### II. Le Codir justement : roule ma poule

*Le Codir bien que soumis aux lois de la gravité comme tout un chacun, a assuré la direction de l'association avec brio.*

Dédicace à Laetitia pour son nombre de publications sur notre page facebook : La paparazzi de l'année ! Elle nous a surtout prouvé qu'on pouvait **rouler et naviguer** sur Internet en même temps (mais nous déconseillons fortement cette pratique)

Delphine gère la partie administrative avec une efficacité redoutable. Grâce à elle, tout est sous contrôle.

**Un grand MERCI aux bénévoles !** Vous êtes les vrais pros du bitume. Merci d'avoir porté les couleurs du TouCaen à travers l'agglo et l'infini. Merci d'avoir staffé, floqué, cuisiné, conduit, bricolé, bichonné toujours dans la bonne humeur.

Nous tenons à saluer aussi nos partenaires institutionnels: Caen, Caen-la-Mer, le CDRS du Calvados, la ligue de Normandie, la FFRS et nos partenaires sportifs: les autres clubs de rollers normands en particulier.

### **III. Perspectives d'Avenir : Toujours Plus Loin**

**Les défis à relever :**

- Former de nouveaux initiateurs (parce que le mobilier urbain n'est pas un frein et que la sécurité n'est pas une option)
- Convaincre le plus grand nombre qu'on peut aussi rouler quand il ne fait pas 25 degrés et qu'il n'y a pas de soleil (n'est ce pas Claire Marie)
- Trouver de nouveaux codiriens pour continuer l'aventure humaine du Toucaen

**Les projets pour l'année prochaine :**

- Le cœur de TouCaen Roller bat au rythme de ses rendez-vous classiques mais a aussi besoin de nouveaux horizons: un partenariat avec les dérailleurs en juin prochain, un weekend pour passer du temps ensemble (et faire un peu de roller aussi)
- Continuer à alimenter **les réseaux** avec des photos de nos plus beaux look rollers (oui, le casque c'est classe).

En conclusion, l'année a été excellente, grâce à tous. Nous avons démontré que la passion et la bonne humeur sont les meilleurs dégrippants pour nos roulements (avec les M&M's).

**Nos valeurs ne sont pas une option, mais un pilier. Nous allons chérir nos rendez-vous hebdomadaires comme occasionnels, les bichonner, et nous assurer que chaque membre, nouveau comme ancien, continue d'y trouver son compte, kilomètre après kilomètre.**

**Merci à toutes et à tous pour votre engagement, votre énergie et votre confiance.**

Nous vous demandons donc d'approuver ce rapport moral, dans l'espoir que l'année prochaine sera encore plus drôle, encore plus sportive,

**A vos votes ! Et surtout, à vos patins !**

Le rapport moral est soumis au vote et il est approuvé à l'unanimité.

## 6. PRÉSENTATION DES COMPTES

*Delphine et Pierre présentent le compte de résultat et le bilan pour la saison 2024/2025 ainsi que le budget prévisionnel pour la saison 2025/2026.*

### Compte de résultat - 31/08/2025

CHARGES	31/08/2025	31/08/2024	PRODUITS	31/08/2025	31/08/2024
Charges halle des granges	339	376	T-Shirt - Sweat - Gobelets	410	476
T-Shirt et sweat club + flockage	210	181	Subventions ville de Caen	1 000	1 000
Variation de sock	38	-53	Cotisations club	1 545	1 883
Matériel pédagogique, rando, vie associative	814	219	Subv événements - ligue		475
Petites fournitures administratives et pharmacie	10	126	Subv événements - département		300
Assurance	191	168			
Journée et soirée bénévole / AG	593	664			
Événements - randonnées	1 127	1 562			
Internet / Tél / Timbres	104	104			
Cadeaux					
Cotisations FFRS	281	353			
Adhésion FFRS, LBNRS, CDRS14	204	166			
Redevance fréquence radio	137	136			
Charges diverses de gestion			Produits divers de gestion		
Commissions bancaires / ancv	22	38	Intérêts livret bleu	170	153
Valorisation bénévolat		1 428	Valorisation bénévolat		1 428
<b>Résultat bénéficiaire</b>		<b>247</b>	<b>Résultat déficitaire</b>		<b>945</b>
<b>Total Charges</b>	<b>4 070</b>	<b>5 716</b>	<b>Total Produits</b>	<b>4 070</b>	<b>5 716</b>

### Produits

- Les ventes de tee shirt et sweat se sont élevées à 410 €.
- Les cotisations sont en baisse de 18 % passant de 1 883 € à 1 545 €.
- La subvention de fonctionnement de la ville de Caen est de 1.000 € (idem N-1).
- Les produits financiers sont en légère hausse.

### Charges

- Les achats de tee-shirt et la variation de stock s'élèvent à 248 €.
- Achat d'un vidéoprojecteur pour 790 €
- Les charges concernant la participation aux événements s'élèvent à 1127 € dont 100 € pour la rando entre terre et mer, 323 € rando vert pornichet.
- Les cotisations FFRS correspondent aux cotisations prises en charge par le club pour les membres du CODIR soit 281 €

### Valorisation du bénévolat

- La valorisation du bénévolat en N-1 pour 1428 € correspond aux frais kilométriques engagés par les bénévoles (charges) mais qui ont expressément renoncé au remboursement (produits).

Il ressort un déficit de l'exercice à 945 €

## Bilan - 31/08/2025

<b>ACTIF</b>	<b>31/08/2025</b>	<b>31/08/2024</b>	<b>PASSIF</b>	<b>31/08/2025</b>	<b>31/08/2024</b>
Parts Crédit Mutuel Normandie	15	15	Report à nouveau Résultat de l'exercice	5 944 -945	5 697 247
<b>Actif immobilisé</b>	<b>15</b>	<b>15</b>	<b>Fonds associatifs</b>	<b>4 998</b>	<b>5 944</b>
Stocks	171	209	Fournisseurs		461
Produits à recevoir		6	Charges à payer	1 140	350
Trésorerie	6 090	6 870	Produits constatés d'avance	138	345
Charges constatées d'avance					
<b>Actif circulant</b>	<b>6 261</b>	<b>7 085</b>	<b>Dettes</b>	<b>1 278</b>	<b>1 156</b>
<b>Total Actif</b>	<b>6 276</b>	<b>7 100</b>	<b>Total Passif</b>	<b>6 276</b>	<b>7 100</b>

Le bilan est la photographie du patrimoine de l'association au 31.08.2025.

### Actifs

- Les stocks de tee-shirt, de sweet et de serviettes s'établissent à 171 € au 31.08.2025
- Le solde de la trésorerie sur les comptes bancaires s'élève à 6090 € soit -780 € par rapport au 31.08.2024.

### Fonds propres

- Le report à nouveau correspond au cumul des résultats de l'association depuis sa création.
- Le déficit de l'exercice s'élève à 945 €.
- Les fonds propres de l'association s'établissent à 4 998 € à fin août 2025. La situation est très saine.

### Dettes

- Les charges à payer au 31.08 correspondent à des factures non parvenues au 31.08 mais qui concernent des charges de l'exercice (EDF / provision AG/vidéoprojecteur facture 02.09)
- Les produits constatés d'avance sont des encaissements reçus concernant la saison 2025-2026

## Budget prévisionnel saison 2025/2026

<b>Ressources</b>	<b>Budget 2024-2025</b>	<b>Réalisé 2024- 2025</b>	<b>Ecart réalisé/ budget</b>	<b>Budget 2025-2026</b>
Cotisations club	1 800,00	1545,2	- 254,80	1600
Subventions et dons	1 000,00	1000	-	1250
Ventes T-Shirt - sweat	400,00	410	10,00	370
Produits financiers	150,00	169,9	19,90	150
<b>Total Ressources</b>	<b>3 350,00</b>	<b>3125,1</b>	<b>- 224,90</b>	<b>3370</b>
<b>Dépenses</b>	<b>Budget 2024-2025</b>	<b>Réalisé 2024- 2025</b>	<b>Ecart réalisé/ budget</b>	<b>Budget 2025-2026</b>
Charges halle des granges (électricité...)	390,00	339,08	- 50,92	350
Redevances talkies walkies	137,00	137	-	137
Matériels et fournitures	300,00	823,74	523,74	100
Achats T-Shirt et sweat-shirt - variation de stock	200,00	209,52	9,52	200
Achat logiciel basicompta			-	90
Formation BFIA/BF1			-	500
Assurance	170,00	191,44	21,44	200
Internet	105,00	104,24	- 0,76	105
Évènements roller	900,00	1127,28	227,28	650
Évènements vie associative	400,00	592,9	192,90	400
Frais AG	160,00	124	- 36,00	138
Cotisations FFRS pris en charge par l'asso	360,00	280,98	- 79,02	290
Adhésion FFRS	140,00	143,7	3,70	150
Cotisations Régionale FFRS	30,00	30	-	30
Commissions bancaires - frais ANCV	38,00	21	- 17,00	0
Cotisation affiliation départementale		30	30,00	30
Pertes		50	50,00	
Charges diverses	20,00	-	20,00	
<b>Total Dépenses</b>	<b>3 350,00</b>	<b>4204,88</b>	<b>- 854,88</b>	<b>3370</b>
<b>Résultat</b>	<b>-</b>	<b>-945</b>		<b>0</b>

Nous sommes partis sur 90 adhérents avec une moyenne d'un peu moins de 18€ revenant au club.

Il est rappelé pour les anciens adhérents et précisé pour les nouveaux adhérents que le club redistribue à chaque adhérent jusqu'à 2 fois 15€ par saison sportive afin de les inciter à participer à des événements.

Le budget 2025/2026 fait ressortir un besoin de subvention de 1000€ pour la ville de Caen et 250€ pour le Comité départemental de Roller et Skateboard.

Delphine rappelle les décisions du CoDir qui doivent être soumises au vote, à savoir :

- Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des initiateurs et animateurs randonnée qui enseignent depuis au moins 1 an.

- Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des membres du codir depuis au moins 1 an.
- Rembourser les frais kilométriques des déplacements aux BIF et BEF et autres, réunions ligue, etc... à 0,324 € le kilomètre.
- Rembourser le matériel technique des initiateurs et animateurs rando à hauteur de 80 € par an.

L'Assemblée Générale donne quitus de gestion aux membres du Codir pour la gestion de la saison 2024/2025 à l'unanimité.

Les comptes présentés ci-dessus et les 4 décisions ci-dessus sont approuvés à l'unanimité.

## **7. ELECTION DES MEMBRES DU COMITÉ DIRECTEUR**

Avant l'élection, surprise pour nos plus anciens bénévoles : Delphine, Didier, Jérôme M et Pauline ont reçu un diplôme pour les remercier d'être là, très actifs depuis plus de 15 ans!

Groupe A : Claire-Marie CAVACO, Delphine JAMARD, Laëtitia RICHEZ. Pas de démissionnaire dans ce groupe.

Groupe B : Fabrice DELENTE, Jérôme MULTRIER, Marion HOMMET et Pauline TRUSSART. Fabrice DELENTE, Marion HOMMET et Pauline TRUSSART ne se représentent pas.

Groupe C : Il n'y a personne dans ce groupe.

Appel à candidatures :

Jérôme MULTRIER se représente.

Gaël TRIPOTIN, Joris PICARD et Teddy DE SAINT DENIS se présentent.

Un vote est effectué à bulletin secret.

Les 4 candidats sont élus avec 52 voix chacun.

## **8. QUESTIONS DIVERSES**

Il n'y a pas de questions diverses.

L'Assemblée Générale se termine à 22h15.